



EDITORIAL

Nueva cita con la SOCAMPAR: 16º Congreso

New appointment with SOCAMPAR: 16th Congress

Autor: Raúl Godoy Mayoral

Me he reservado la editorial de este número porque es muy especial. Nuevamente volvemos a Guadalajara, una de las zonas de Castilla-La Mancha donde la neumología es innovadora y pujante. Justo en esta misma ciudad, en el Congreso de hace 8 años fui elegido presidente. Desde entonces hemos evolucionado mucho: hemos cambiado los estatutos para dar un lugar en nuestra sociedad a la enfermería y a la fisioterapia, hemos crecido muchísimo en número de socios, nuestras actividades son continuas, con grupos de trabajo que son referencia a nivel de todos nuestros hospitales. Nos hemos apoyado en el crecimiento de nuestras dos especialidades principales: la neumología y la cirugía torácica.

Hemos pasado por temas muy tristes como el COVID y el adiós a compañeros que han tenido que marcharse a otras regiones por la búsqueda de mejores condiciones.

Nuestra sociedad ha luchado por mejoras continuas para nuestros pacientes, y en algunos casos ha aportado su granito de arena: las vacunas (con el consenso de más de 8 sociedades de nuestra región), las terapias respiratorias, el apoyo a la mejora de la ventilación y las UCRIS.

Con el apoyo de la universidad, hemos realizado cursos de experto y especialistas universitarios:

Curso de experto en enfermedad pulmonar fibrosante.

Curso de especialista en fisiopatología y función pulmonar

Curso de especialista en diagnóstico y tratamiento del tabaquismo. Este último en la universidad de Farmacia y en el que participan muchos socios de SOCAMPAR.

La SOCAMPAR se ha escuchado en la realización de la OPE (la única que ha habido desde entonces), que esperamos que sigan celebrándose de forma periódica.

Ha realizado proyectos en asma, en EPID, en ventilación, en COVID.

Ha dado becas para la realización de doctorados, de cursos, etc.

Se ha creado la revista, que ha sido una referencia a nivel regional y ha servido para que aprendiésemos y como medio curricular.

Nos hemos reunido con la administración en diferentes momentos y con éxitos ocasionales, aunque menos de los que nos hubiera gustado.

Hemos mantenido buenas relaciones con las diferentes sociedades de nuestra región, con sociedades de pacientes, con la Academia de medicina de CLM.

Nuestra sociedad ha participado, de forma autónoma y al mismo nivel que otras sociedades del aparato respiratorio, en las actividades en las que nos ha convocado la SEPAR.

Somos referencia en tabaquismo en Castilla La Mancha y hemos sido activistas en la lucha contra esta enfermedad.

El apoyo a nuestros residentes ha sido continuo, becándolos en la realización de los cursos que ofertamos, promoviendo la realización de doctorados y apoyando su autonomía en las Jornadas de Residentes.

Y hemos realizado congresos en Talavera, Toledo, Ciudad Real, Alcázar de San Juan, Cuenca, Albacete y ahora nuevamente en Guadalajara. Incluso hicimos uno online durante la pandemia (durante la cual no disminuimos nuestro nivel de actividad, a pesar de enfermedades y de las trabas que tuvimos).

En resumen, he tenido el honor de estar en la presidencia de esta sociedad que tanto ha aportado y tanto me ha aportado.

Sólo puedo deciros:

Gracias por vuestro apoyo.

Dr. Raúl Godoy Mayoral
Neumología. Complejo Hospitalario Universitario de Albacete
Presidente de SOCAMPAR